

Meilen, Ende Februar 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Kurt Müller

Die wertschätzende Würdigung des öffentlichen Wirkens in Beruf und Politik, die vielen Karten aus dem Familien-, Freundes- und Bekanntenkreis mit ermutigenden Worten und die schlichte Abdankungsfeier, gestaltet von Pfarrerin Jacqueline Sonogo Mettner in der Kirche Meilen, begleiten uns in diesen Tagen. Vielen Dank auch für alle Blumen, Spenden an die Patenschaft für Berggemeinden und die Kollekte für den Verein Sinzénou Djanfoué.

Ein besonderer Dank geht an das Alterszentrum Platten und speziell an die Abteilung D 1, wo Kurt die letzten Jahre gut und sehr freundlich aufgehoben war.

Die Erinnerung an Kurt erfüllt uns mit grosser Dankbarkeit und wir werden diese als kostbares Geschenk in unseren Herzen bewahren.

Die Trauerfamilie